

Etats généraux de la santé du 24 octobre 2009

Le public est convié à assister aux conférences pour « Imaginer le système sanitaire neuchâtelois de demain! »

Le Département de la santé et des affaires sociales communique :

Dans le cadre des Etats généraux de la santé organisés ce samedi 24 octobre 2009 à Cernier, les citoyennes et citoyens neuchâtelois sont invités à assister aux conférences ainsi qu'à la table ronde qui se tiendront durant la matinée à l'aula du Collège de la Fontenelle.

Trois conférenciers se succéderont: le médecin cantonal Claude-François Robert abordera le thème de la promotion et de la prévention de la santé dans le canton, le professeur Alberto Holly, de l'Université de Lausanne, s'exprimera sur les coûts du système de santé neuchâtelois, et Thomas Burgener, ancien conseiller d'Etat et chef du Département de la santé du canton du Valais, débattrà de la planification hospitalière cantonale.

En fin de matinée, les trois conférenciers participeront à une table ronde intitulée « *Imaginons le système sanitaire neuchâtelois de demain!* ». Le public pourra intervenir durant cette dernière partie ainsi qu'à l'issue de chaque conférence.

Chacun des trois thèmes abordés le matin, ainsi que les préoccupations émises par la population, sera repris et examiné de manière plus approfondie l'après-midi même dans le cadre d'ateliers de réflexion. Cette deuxième phase des Etats généraux de la santé est réservée aux professionnels de la santé, aux politiques et aux groupes qui ont lancé les initiatives populaires portant sur la planification hospitalière.

En fin d'après-midi, les propositions formulées seront discutées et formalisées lors d'une assemblée plénière afin de dégager des consensus sur les différents problèmes touchant le système de santé neuchâtelois.

Le contenu des débats de cette journée fera l'objet d'un bilan écrit. Le Conseil d'Etat communiquera alors comment il entend poursuivre les travaux entrepris lors de ces assises de la santé.

- **Informations supplémentaires et programme détaillé en ligne sur www.ne.ch/EtatsGenerauxSante**

A l'attention des médias:

Les représentants de la presse sont invités à assister à la première partie des Etats généraux de la santé (EGS), soit le matin du 24 octobre 2009, de 8h45 à 12h00, à l'aula du Collège de la Fontenelle à Cernier.

La conseillère d'Etat Gisèle Ory, cheffe du DSAS, se tiendra à la disposition des représentants de la presse pour répondre à leurs éventuelles questions à l'issue des EGS, de 17h30 à 18h00 au restaurant La Terrassiette d'Evologia, à Cernier.

Pour des demandes d'interviews sur place, prière de contacter Isabelle Maillat Schreyer, collaboratrice scientifique au Secrétariat général du DSAS, tél. 032 889 61 00.

Neuchâtel, le 19 octobre 2009